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ATA DA 8ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CATIGUÁ,     
REALIZADA NO DIA 15 DE SETEMBRO DE 2020. 
 

Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às 19:00 horas, reuniu-se em 

Sessão Extraordinária a Câmara Municipal de Catiguá, em sua sede própria localizada à 

Av. Manoel Simeão Rodrigues, nº. 320, assumindo a presidência o vereador Claudemir 

José Grava e na 1ª. Secretaria a Vereadora Aparecida Perpétua Ponci Peres. O Sr. 

Presidente solicitou a 1ª. Secretária a chamada dos Vereadores, a qual constatou a 

presença dos Vereadores: Anderson Rodrigo Alexandre, Aparecida Perpétua Ponci 

Peres, Claudemir José Grava, Danilo Herbert Alves Martins, João Basaglia, Rosangela 

Frassato Santezi, Silmara Perpétua Tom Alexandre, Valdeci Cesar Grava e Valdenir 

Garcia.   Havendo número legal e com a proteção de Deus o presidente declarou aberta 

a presente Sessão Extraordinária e solicitou a 1ª secretária a Leitura da Ordem do Dia, 
que constou do seguinte: 

Projeto de Lei do Legislativo nº 002/2020, de 14 de Setembro de 2020 “Prorroga os 

Subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito e Secretários para o quadriênio 2021/2024”. Posto 

em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. 
Projeto de Resolução nº 002/2020, de 14 de Setembro de 2020 “Dispõe sobre a 

prorrogação dos Subsídios dos Vereadores e do Presidente da Câmara para a legislatura 

2021/2024 e dá outras providências”. Posto em discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. 
Esgotada a leitura da Ordem do Dia o Sr. Presidente concedeu a palavra livre. O 
Vereador Danilo Herbert Alves Martins falou sobre a sua indignação com as publicações 
nas redes sociais sobre o suposto aumento dos subsídios dos Vereadores, já que 
durante o dia falou com o Presidente, e o mesmo disse que não haveria aumento e que 
só estava prorrogando, e que o Projeto tinha que ser votado 60 dias antes das Eleições 
conforme o Art. 352 do Regimento Interno, expressou também a sua indignação por não 
debater a redução dos subsídios dos vereadores em tempos de Pandemia, e no final 
deixou claro que nenhum vereador pensou em aumentar subsídios no momento atual. 
Ninguém mais querendo fazer uso da mesma, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
presente Sessão Extraordinária, agradecendo a presença de todos. Para constar eu,   
Aparecida Perpétua Ponci Peres lavrei a presente Ata a qual segue assinada pelo 
Presidente Claudemir José Grava, o Vice- Presidente Anderson Rodrigo Alexandre, a 1ª 
Secretária Aparecida Perpétua Ponci Peres e o 2º Secretário João Basaglia. 
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